
ACTA No. 35 

 

En la Ciudad de Allende, Nuevo León, siendo las 7:03 horas del día  martes  

5 de noviembre del año dos mil diecinueve, reunidos en los Altos del Palacio 

Municipal, declarado recinto oficial para sesionar, en uso de la palabra la 

Presidenta Municipal, C. Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín, manifestó: 

“Señores Regidores y Síndicos, de acuerdo con las facultades que me 

confiere el Artículo 35, Fracción III de la Ley de Gobierno Municipal del 

Estado de Nuevo León, se les ha convocado para llevar a cabo la Vigésima 

Sexta Sesión Ordinaria de la Administración 2018-2021”. 

 

Acto Seguido la Presidenta Municipal,  Lic. Eva Patricia Salazar Marroquín 

pidió al  Lic. Jorge César Guzmán García, Secretario del R. Ayuntamiento 

diera  a conocer el Orden del Día, dándole lectura en los siguientes términos: 

 

1. Apertura de la Sesión 

2. Lista de Asistencia 

3. Honores a la Bandera 

4. Lectura del Acta de la Sesión Ordinaria Anterior 

5. Lectura de Acuerdos de la Sesión Ordinaria Anterior 

6. Informe de Comisiones 

7. Asuntos Generales 

8. Clausura 

 

Siendo aprobado por unanimidad. 

 

Como segundo punto se tomó Lista de Asistencia y estando la totalidad 

de los integrantes del Cabildo, se declaró quórum legal, continuando con los 

trabajos del día. 

 

Continuando con el Tercer punto se realizaron los Honores a los 

Símbolos Patrios. 

Del mismo modo para continuar con el Cuarto punto el C. Lic. Jorge 

César Guzmán García, Secretario del R. Ayuntamiento, solicitó que la  

lectura del Acta de la Sesión Ordinaria anterior fuera dispensada, debido a 

que previamente se  les entregó para su revisión el Acta de la Sesión 

Ordinaria Anterior  a los integrantes de este Cuerpo Colegiado;  siendo 

aprobada por unanimidad.  

A continuación el C. Lic. Jorge César Guzmán García, Secretario del 

R. Ayuntamiento,  dio lectura a los acuerdos aprobados en la Sesión 

Ordinaria anterior realizada el día 15 de octubre del año 2019; siendo 

aprobados por unanimidad. 

  

Continuando con el Sexto punto, se presenta una copia textual del 

Informe de Comisiones. 

 

COMISIÓN DE SALUD PÚBLICA Y ASISTENCIA SOCIAL. C. ANA 

MARÍA FERNÁNDEZ GONZÁLEZ. 

ASISTENCIA SOCIAL.  

Despensas 310 centro y 147 norte  

Despensas infantiles 165 niños de 1 a 6 años  

Desayunos escolares  912 entre    gados a 27 escuelas  

Terapias 4,504  

Préstamo de 19 aparatos ortopédicos  

Consultas a 98 pacientes en el DIF, 3 consultas a domicilio  

Comedor, 460 comidas entregadas en el DIF y a domicilio  



Adultos mayores, 422 abuelitos atendidos en diferentes actividades (talleres, 

pláticas y baile). 

 

Programas Especiales  

Apoyo económico al Adulto Mayor, 73 abuelitos beneficiados  

 

Instituto de la Mujer  

Atención directa 20 

Mujer activa 55  

Conferencia 35 

Traslado a clínicas para exploración contra el cáncer 30 

Brigada Diferente 265 

 

COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL.  

 

CULTURA  

Atención Programa Convive Norte y Centro.  

Talleres de danza, pintura y música impartidos en el Museo Municipal. 

Organización de las actividades para altares de muertos y actividades 

culturales del fin de semana en la Plaza Principal  

 

EDUCACIÓN 

APOYO DE BECAS 

BECAS MUNICIPALES  

Se beneficio  con  449 becas municipales  a alumnos de los siguientes 

niveles:   

Preescolar  

Educación Especial CAM 

Primaria  

Secundaria  

Nivel Medio Superior  

Superior  

Lugar de entrega: Gimnasio Fundadores del Parque Bicentenario, 7 de 

octubre de 2019    

 

BECAS EN BASE A CONVENIOS CON LAS DIFERENTES 

UNIVERSIDADES A ESTUDIANTES QUE PERTENEZCAN A 

ALLENDE.  

Elaboración de  47 oficios a alumnos que acudieron  a solicitar el beneficio 

de dicha beca.  

Universidad interamericana del Norte:  7 alumnos  

Universidad Metropolitana:    3 alumnos  

TECMILENIO:      37 alumnos  

Lugar de entrega: Oficia de dirección de Educación 

 

SERVICIO SOCIAL 

Elaboración de 47 oficios de aceptación  de servicio social de las diferentes 

Preparatorias y Universidades: 

CECyTE:   42 alumnos de servicio social y 1 alumno de prácticas 

profesionales  

TECMILENIO:  1 alumno  

CENTRO CANOAS: 3 alumnos  

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO LEÓN: 4 Alumnos  

 

Se llenó la encuesta en la plataforma de la U.A.N.L. y se subieron las horas 

de servicio social de cada uno de los jóvenes que están llevando a cabo dicho 

trámite requerido  por la U.A.N.L.  



 

CLASES DE RÓBOTICA  

Asistencia y supervisión de clase de robótica, por parte del TECMILENIO, 

los sábados con un horario de 10:00 a.m. a 1:00 p.m., 15 Alumnos inscritos a 

la fecha.    

 

EVENTOS  

209 Aniversario de la Independencia de México. 

Tradicional Grito de Independencia, ceremonia y desfile.  

Asistencia, organización y participación como maestra de ceremonias en 

dichos eventos, con una asistencia de 25 contingentes en el desfile y  más de 

6000 asistentes al grito. 

 

ASAMBLEA CIVICA DEL 12 DE OCTUBRE  

Asistencia, organización y maestra de ceremonias. 

 

ASISTENCIA A REUNIONES 

10 DE OCTUBRE/ Asistencia a junta al Municipio de Santiago, N.L.   

11 DE OCTUBRE/ Capacitación  sobre Sistema de Justicia Penal en 

Adolescentes a cargo de DARA y CAIPA 

11 DE OCTUBRE/ Arranque de olimpiada en el Colegio Cardinal  

18 DE OCTUBRE/ Certamen Señorita CECyTE  

21 DE OCTUBRE/ Fundación CLISA en la Esc. Primaria Lázaro Cárdenas  

23 DE OCTUBRE/ junta de trabajo  en el Museo de Historia  

28 DE OCTUBRE/ Firma de convenio de becas de CECyTE  

31 DE OCTUBRE/Reunión con Directores sobre acuerdos Desfile 20 de 

Noviembre. 

31 DE OCTUBRE/Certamen Señorita CONALEP   

 

ATENCION A LA CIUDADANIA  

Se atendió a 256 ciudadanos con diferentes trámites relacionados con la 

educación.  

 

OFICIOS RECIBIDOS DE PETICIONES DE ESCUELAS 

Se resolvieron  31 oficios de peticiones del mes de septiembre y octubre y se 

les apoyo con: 

Transportes  

Chapoleo  

Pláticas de Seguridad Pública DARE  

Patrullaje para ensayos de desfile  

Instalación de vidrios  

Visita de Protección Civil por daños ocasionados por lluvias  

Apoyo con la compra de una pantalla, para la Zona Escolar No. 5.  

Apoyo con espacio en gimnasio, para ensayos y torneos de futbol  

  

INSTITUTO DE LA JUVENTUD  

Conferencias en Prepa 13, Cecyte y CONALEP del Programa de Prevención 

de Depresión y Suicidio impartida a más de 550 alumnos.  

Se realizó la Gira Joven con el tema "Raíces" del INJUVE NL  en el 

Gimnasio Fundadores donde participaron más de 800 alumnos de las 

diferentes preparatorias del Municipio. 

Se dio inicio a la entrega de becas de la Academia de Belleza Evolución a 

mujeres interesadas en realizar el curso. 

Asistimos con 100 alumnos de secundaria al TecMilenio Campus Monterrey 

al evento Vive tu prepa donde les dieron un recorrido por el plantel y les 

impartieron temas de vivencias de los alumnos de la prepa TecMilenio. 

 



DEPORTES  

Participación en diferentes disciplinas deportivas con asesoría de las escuelas 

municipales.  

Natación de adultos mayor  

Hand ball  

Tablas rítmicas  

Fut bol  

Base ball  

Frontón  

Tiro con arco  

Cachi ball  

Con un muy buen nivel de competencia 

 

Acompañé y (o) representé a la Alcaldesa en los siguientes eventos: 

Asamblea del 12 de octubre (Plaza Mariano Escobedo “Las Moras”)  

Asamblea Jardín de Niños Macario Pérez  

Esc. Prim. Gral. Lázaro Cárdenas 

Guardería del DIF 

Jardín de Niños Alfonso Luna Nevarez 

Jardín de Niños Creciendo Juntos  

 

Dentro de mi comisiones  

Apoyo a actividades específicas del DIF  

Y apoyo en organización y acompañamiento en actividades de la Secretaría 

de Desarrollo Social. 

 

COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL C. ESTEBAN 

ARMANDO CAVAZOS LEAL. 

 

Se inició con la tercera generación de la Formación Inicial Equivalente de los 

elementos de la Secretaría, así como de elementos de otros Municipios 

impartida por la Universidad de Ciencias de la Seguridad en la extensión que 

se encuentra en el Municipio. 

 

Se asiste de manera diaria a las juntas de coordinación de seguridad a nivel 

federal, con la finalidad de establecer estrategias y mantener una estrecha 

comunicación con los diferentes cuerpos de seguridad que se encuentran en la 

Región. 

 

Se siguen realizando recorridos de prevención y vigilancia por parte de 

elementos de la Secretaría por los diferentes sectores del Municipio con la 

finalidad de prevenir algún delito o faltas administrativas. 

 

Se lograron recibir armas cortas en calidad de préstamo por parte de la 

Secretaría de Seguridad Pública del Estado, esto debido al incremento de 

certificaciones de los elementos, lo que refuerza el estado de fuerza de la 

Secretaría. 

 

Se iniciaron los trabajos para la instalación de las cámaras inteligentes 

detectoras de placas, lo cual reforzará los trabajos de inteligencia y 

operatividad de la Secretaría. 

 

Asistí a la reunión mensual en Escobedo Nuevo León, con la Policía Federal 

para tratar diferentes temas de seguridad. 

 

 

 



COMISIÓN DE PROTECCIÓN AL AMBIENTE. C. LOURDES 

ALEJANDRA BAZÁN DÍAZ. 

 

Apoyo con chapoleo, limpieza y recolección de ramas en diversos centros 

educativos.  

Apoyo a jueces auxiliares con poda de árboles.  

Chapoleo y desorille de diversas calles, esquinas y terrenos baldíos. 

 

Inspecciones: 

Sobre visto bueno para Línea de Autotransporte en Camino al Cerrito. 

Taller de carpintería en Secc. Independencia.  

Camino a Las Boquillas por tirar ramas en el arroyo. 

Fuga de drenaje en alcantarillas de Secc. Diego López.  

Col. Bugambilias y en Secc. Independencia por desperdicio de agua, petición 

del Miércoles nos vemos.  

Diferentes puntos del Río Ramos sobre retiro de material.  

 

Poda de árboles por obstrucción de luminarias en el parque de la Col. Raúl 

Caballero 

 

Mantenimiento y limpieza: 

23 plazas y 14 Unidades deportivas y/o parques. 

Monumento del Gral. Ignacio Allende en la Com. Lazarillos de Abajo.  

Diversos camellones. 

Jardineras de la plaza Gral. Ignacio Zaragoza.  

Vita Pista.  

Centro CAPA. 

Centro comunitario en Fracc. Bugambilias.  

Centro de Salud en Fracc. Bugambilias.  

Casa del Adulto Mayor.  

 

Recolección de basura en parajes del Río Ramos y en diferentes colonias. 

Recolección de ramas y basura en diferentes calles y limpieza de maleza en 

diferentes puntos del Municipio. 

Realización de pozos en camellón central de la Carr. Nacional para siembra 

de árboles.  

Apoyo a Servicios Primarios con recolección de ramas, evento de 

descacharrización y retiro de pino y limpieza en el Panteón Municipal No. 6. 

 

Además de los trabajos se realizó una aportación a la Secretaría de Finanzas y 

Tesorería Municipal, por la cantidad de $4,055.52. 

 

HACIENDA MUNICIPAL. C. FRANCISCO GARCÍA CHÁVEZ. 

Informe de Actividades de la Sindicatura Primera del 01 de octubre al 04 de 

noviembre del 2019. 

 

Se realizaron 30 inspecciones en los diferentes Panteones Municipales para 

inhumaciones, permisos y constancias. 

 

Estuve presente en el Programa “El miércoles nos vemos” en la Plaza 

Principal, los días 2, 9, 16, 23 y 30 de octubre. 

 

Se expidieron tres constancias de acreditación de panteones municipales y 

diez permisos de construcción en los diferentes panteones municipales. 

 



El día 1 de octubre asistí a la Junta Ordinaria de Cabildo, así mismo por la 

noche estuve en representación de la Alcaldesa en el Parque de Futbol para la 

entrega de trofeos. 

 

El 9 de octubre estuve presente en la Junta Extraordinaria de Cabildo. 

 

El día 10 de octubre asistí a la graduación de elementos de Seguridad Pública. 

 

El 12 de octubre acompañé a la Alcaldesa a la Asamblea Cívica 

conmemorando el descubrimiento de América. 

 

El día 14 de octubre asistí en representación de la Alcaldesa a la entrega de 

trofeos de futbol 7 en las canchas del Río Ramos. 

 

El 15 de octubre estuve presente en la Junta Ordinaria de Cabildo. 

 

El día 18 de octubre asistí al evento de la Caminata Rosa de concientización 

Lazos que unen contra el cáncer. 

 

El 19 de octubre representé a la Alcaldesa en la entrega de trofeos de softbol 

varonil. 

 

El día 24 de octubre asistí al Seminario “Hacia un nuevo estilo de vida sin 

estrés laboral”. 

 

El 2 de noviembre estuve presente en la muestra de altares y por la noche 

asistí al Desfile de Catrinas y Catrines por las calles del Municipio. 

 

A continuación dentro de Asuntos Generales tomó el uso de la palabra  

el Regidor Víctor Gerardo Salazar Tamez, en su calidad de Presidente de la 

Comisión de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y en atención a lo 

establecido en el Artículo 11 de la Ley de Asentamientos Humanos, 

Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano del Estado de Nuevo León, 

puso  a consideración ante el Republicano Ayuntamiento el siguiente trámite: 

USO DE SUELO 

“LOCAL COMERCIAL” 

UBICACIÓN: AV. BENITO JUÁREZ 103, COLONIA CENTRO 

ALLENDE, N.L. 

PROPIETARIO: J.T. INTERNACIONAL, S.A. DE C.V. 

SOLICITANTE: EL MISMO 

EXPEDIENTE CATASTRAL: 01-044-012 

 

 

 

Acto seguido el Lic. Jorge César Guzmán García, Secretario del R. 

Ayuntamiento, puso a consideración el trámite antes presentada; siendo 

aprobada por unanimidad. 

 

CUADRO DE AREAS 

AREA TOTAL DEL TERRENO  1,063.43 

AREA DE APROBACION 1,063.43 

AREA FUERA DE APROBACION 0.00 

AREA DE POSIBLE AFECTACION VIAL 0.00 

TOTAL DE CONSTRUCCION P/B 447.02 

TOTAL DE CONSTRUCCION P/A 0.00 

TOTAL DE CONSTRUCCION P/A Y P/B 447.02 

AREA DE ABSORCION 621.04 

AREA VERDE 75.34 

CAJONES DE ESTACIONAMIENTO 13 



 Continuando con Asuntos Generales el Lic. Jorge César Guzmán 

García, Secretario del R. Ayuntamiento, dio lectura al siguiente escrito 

enviado por el Ing. Alberto Segarra González, Secretario De Obras Públicas, 

Desarrollo Urbano, Servicios Primarios y Ecología. 

 
Cd. de Allende, Nuevo León, 01 de noviembre del 2019.  

 

 

LIC. EVA PATRICIA SALAZAR MARROQUÍN. 
PRESIDENTA MUNICIPAL. 
PRESENTE.- 
 
 

Por este Conducto me permito solicitarle el que proponga como Puntos de 

Acuerdo la aprobación y ejecución de obras de los siguientes recursos: 

 
 

 

FONDO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL 2019 (RAMO 33) $5,766,293.52 
CUARTO DORMITORIO JHONATAN EDUARDO SALAZAR REYES  
LOSA JUAN RODRÍGUEZ RODRÍGUEZ  
CUARTO DORMITORIO RAFAEL RODRÍGUEZ GARCÍA  
CUARTO DORMITORIO FRANCISCA TORRES SALAZAR / GUADALUPE BELTRÁN (NUERA)  
LOSA MARÍA JUANA SALAZAR LEAL  
CUARTO DORMITORIO JOSÉ GUADALUPE REYES VILLARREAL  
CUARTO DORMITORIO ARMANDINA FLORES SALDÍVAR (ROBERTO FLORES SALDÍVAR)  
BAÑO MARÍA ELENA LEAL VARGAS  
CUARTO DORMITORIO FRANCISCA LÓPEZ RODRÍGUEZ  
CUARTO DORMITORIO MARÍA DE LOURDES MARTÍNEZ CHÁVEZ  
CUARTO DORMITORIO MARÍA DE LOURDES MARTÍNEZ CHÁVEZ  
PISO MARÍA VICTORIA RAMÍREZ CARRILLO  
EQUIPAMIENTO DE POZO 
ARTESANO 

AL SR. JUAN DIEGO EL PROVISOR.  

CUARTO DORMITORIO ROSA SALAZAR AGUIRRE  (CUARTO)  

BAÑO ROSA SALAZAR AGUIRRE   (BAÑO)  

CUARTO DORMITORIO AMADA LÓPEZ BARRAGÁN   (CUARTO)  
CUARTO DORMITORIO GUSTAVO CESAR GONZÁLEZ   ( CUARTO)  

BAÑO ÁNGEL EDUARDO VÁZQUEZ CAMPOS   (BAÑO)  

CUARTO DORMITORIO ISRAEL GARCÍA BELTRÁN   (CUARTO)  
LOSA ANA MARÍA ÁLVAREZ VARGAS  (LOSA)  

CUARTO DORMITORIO MARÍA TERESA DE LEÓN  (CUARTO)  
AMPLIACION DE RED DE 
DRENAJE SANITARIO 

CALLE 5TA AVENIDA ENTRE LIBERTAD Y  SOBRE LAS OLAS Y LIBERTAD ENTRE  
5 TA AVENIDA Y PENSAMIENTOS 

 

CUARTO DORMITORIO MIRNA FLORESTHELA REYES HERNÁNDEZ  
CUARTO DORMITORIO IMELDA PATRICIA EGUIA FLORES  

BAÑO IMELDA PATRICIA EGUIA FLORES  

CUARTO DORMITORIO CARMEN JULIA DÁVILA ALMAGUER  

CUARTO DORMITORIO JUAN ANGEL GONZÁLEZ GARCÍA  

BAÑO JUAN ANGEL GONZÁLEZ GARCÍA  

CUARTO DORMITORIO LUCINDA GARCÍA SALAZAR  

BAÑO FRANCISCO JAVIER MOYA FLORES  

CUARTO DORMITORIO ROSA MARÍA FLORES RODRÍGUEZ  

 
3% DEL TOTAL DE LOS RECURSOS DEL RAMO 33 2019 PARA GASTOS 
INDIRECTOS PARA LA VERIFICACIÓN Y SEGUIMIENTO DE LAS OBRAS Y 
ACCIONES QUE SE REALICEN, ASÍ COMO PARA LA REALIZACIÓN DE 
ESTUDIOS Y LA EVALUACIÓN DE PROYECTOS QUE CUMPLAN CON LOS FINES 
ESPECÍFICOS A QUE SE REFIERE ESTE ARTÍCULO. (DE ACUERDO A LO 
ESTABLECIDO EN LA LEY DE COORDINACION FISCAL EN SU ARTÍCULO 33) 

 

 
2% DEL TOTAL DE LOS RECURSOS DEL FISE PARA PROGRAMAS DE 
DESARROLLO INSTITUCIONAL MUNICIPAL. (PRODIM) 

 



FONDO DE INFRAESTRUCTURA MUNICIPAL 2018  $ 500,715.25 
 PLAZA PÚBLICA EN LA COL. VISTA ALLENDE  
FONDO DE DESARROLLO MUNICIPAL 2018  $178,026.14 
 PAVIMENTACIÓN DE LA CALLES JESÚS PÉREZ OCAÑAS EN LOS SABINOS  

FONDO  ESTATAL 2019  
$2,219,129.75 

 
DRENAJE SANITARIO CALLE 15 DE MAYO ENTRE VIDAURRI Y ZUAZUA, LOS ALAMOS  

AGUA POTABLE 
CALLE SIMON BOLIVAR ENTRE ERNESTO B. MARROQUIN Y ZUAUZA, BUENA 
VISTA 

 

DRENAJE SANITARIO CALLE BERNARDO REYES ENTRE ALLENDE Y MORELOS, BUENA VISTA  
AGUA POTABLE CALLE LAS ROSAS ENTRE SONORA Y CAMINO A BOQUILLAS, EL VERGEL  
AGUA POTABLE CALLE LAS JOCOBINAS, HACIENDA SAN ANTONIO  

 
Esto con el fin de que sean incluidos como parte del presupuesto del 2019, cabe 

mencionar que las obras a realizarse con los recursos del 2018 fueron aprobadas en dicho 
año. 

De igual manera solicitamos se le sea informado a la Secretaría de Finanzas y 
Tesorería Municipal de este acuerdo. 

 

Acto seguido el Lic. Jorge César Guzmán García, Secretario del R. 

Ayuntamiento, puso a consideración la aprobación y ejecución de las obras 

antes mencionadas; siendo aprobada por unanimidad. 

 

De igual forma en Asuntos Generales el Lic. Jorge César Guzmán 

García, Secretario del R. Ayuntamiento, comentó que fuimos de los primeros 

Municipios de la entidad en crear el Reglamento Anticorrupción y dentro del 

mismo se establece el crear una Comisión, por lo que se propone que esté 

integrada de la siguiente manera: 

 

Presidente  Síndico Francisco García Chávez 

Secretario  Regidor Edgar Daniel Ramos Leal 

Vocal   Síndica Nelly Sánchez Meraz 

 

El Secretario de Ayuntamiento agregó que en el Reglamento se estipula 

que la Comisión debe estar integrada por tres personas, pero si algún 

integrante del Cabildo desea participar en las Sesiones y actividades de la 

misma lo podía hacer; tomando la palabra la Lic. Eva Patricia Salazar 

Marroquín, Presidenta Municipal, para agregar que todos estaban invitados a 

participar en cualquier tema del Reglamento de Anticorrupción de este 

Municipio.  

 

Siendo aprobada por unanimidad. 

 

Igualmente el Lic. Jorge César Guzmán García, Secretario del R. 

Ayuntamiento, informó que en la Séptima Sesión Extraordinaria, celebrada 

en fecha 9 de octubre del presente año, asentada en el Acta No. 33, se acordó 

ordenar a los Secretarios encargados de las diversas áreas de la 

Administración, quienes son los responsables de generar la información, así 

como al  Contralor Municipal quien es el responsable de publicar la 

información, dieran cumplimiento a lo ordenado por la Comisión de 

Transparencia y Acceso a la Información del Estado de Nuevo León 

(COTAI); por lo anterior el Secretario de Ayuntamiento informó para 

conocimiento del Honorable Cabildo que la Lic. Eva Patricia Salazar 

Marroquín, Presidenta Municipal, a través de oficio de fecha 16 de octubre 

del año 2019 dio cumplimiento a lo ordenado.  

 

 

 

 



 

Asimismo el Lic. Jorge César Guzmán García, Secretario del R. 

Ayuntamiento, hizo constar que se recibió otro oficio en fecha 24 de octubre 

del año 2019, dirigido al Ayuntamiento en Pleno del Municipio de Allende, 

Nuevo León,  de parte de la Comisión de Transparencia y Acceso a la 

Información del Estado de Nuevo León (COTAI), mediante el cual solicita se 

les notifique que el sujeto obligado dé cabal cumplimiento a la resolución 

emitida en fecha 9 del mes de abril del 2019, para que entregue la 

información solicitada, consistente en “…Las contrataciones de servicios 

profesionales por honorarios, señalando los nombres de los prestadores de 

servicios, los servicios contratados, el monto de los honorarios y el periodo 

de contratación, así como la relación analítica mensual de pagos hechos a 

contratistas, proveedores, representaciones, asesorías y en general todas las 

erogaciones que por cualquier concepto se realicen, correspondiente a los 

ejercicios 2016 y 2017, que cumplan con los requisitos de DATOS 

ABIERTOS, INTEGRALES, GRATUITOS, LEGIBLES POR MÁQUINA Y 

EN ARCHIVO DIGITAL CON FORMATOS CSV, EXCEL. DBF SIN 

CONTRASEÑAS DE PROTECCION Y DE LIBRE USO…; el Lic. Jorge 

César Guzmán García, Secretario del R. Ayuntamiento, informó que a esta 

notificación ya se le dio cumplimiento. 

 

De la misma manera el Secretario del R. Ayuntamiento, comentó que 

en la Tercera Sesión Ordinaria de fecha 27 de noviembre del año 2018, este 

Honorable Cabildo acordó que la Presidenta Municipal utilizara para el 

desempeño de su Cargo su vehículo particular Tipo Mazda EX9, Modelo 

2010 y por lo tanto los gastos de mantenimiento y combustible que la misma 

erogara, fueran cubiertos por la Administración Municipal, ello en virtud de 

no contar con un vehículo para este fin; por lo anterior el Secretario informó 

que ha transcurrido un término considerable sobre el uso del vehículo 

particular de nuestra Alcaldesa, motivo por el cual en fecha 14 de octubre del 

presente año se adquirió un vehículo para su uso, con las siguientes 

características: 

GRAND CHEROKEE LIMITED LUJO 4X2 2015 

TRANSMISIÓN AUTOMÁTICA DE 8 VELOCIDADES 

VIDRIOS POLARIZADOS U OBSCURECIDOS 

IMPORTE   $ 390,000.00 

I.V.A.  $   62,400.00 

TOTAL  $ 452,400.00 

 

Por lo tanto a partir de esa fecha se dejó de proporcionar  los gastos de 

mantenimiento y combustible del vehículo particular Tipo Mazda EX9, que 

se estaba utilizando. 

 

Igualmente el Lic. Lic. Jorge César Guzmán García, Secretario del R. 

Ayuntamiento, informó que este día se recibió un escrito de seis fojas,  

signado por la Regidora Beatriz Adriana Cavazos Reyna, mediante el cual 

realiza un Exhorto, presentando una exposición de motivos en base a los 

feminicidios que se han estado registrando, toda vez que para el 

cumplimiento a su derecho de petición como Regidora de nuestro Municipio, 

se  hará el estudio del mismo para hacer lo correspondiente, que sería correr 

traslado; el Secretario de Ayuntamiento agregó que se analizará este escrito 

para determinar lo que corresponda en la próxima Sesión Ordinaria o si es 

necesario en una Sesión Extraordinaria, agregando que se les haría llegar una 

copia a los integrantes del Cabildo.  
 

   



 

 

Antes de finalizar la Sesión tomó el uso de la palabra la Lic. Eva 

Patricia Salazar Marroquín, Presidenta Municipal, para felicitar a todos los 

integrantes de este Cabildo por el ejercicio de sus actividades dentro del 

Ayuntamiento en este primer año de gobierno, en donde se ha trabajado de 

una manera espontánea y libre, todo por el bien del Municipio, estando todo 

al escrutinio de la ciudadanía en general, siempre buscando la forma de 

mejorar, pero hasta ahorita en el recuento de este año, afortunadamente todo 

ha salido muy bien, agregando que en materia de seguridad es la que más 

preocupa y gracias a Dios y al trabajo que se ha venido realizando desde la 

Comisión de Seguridad, las reuniones  con las Fuerzas Federales y Estatales y 

la coordinación con la Agencia Estatal de Investigación y con todo lo que 

tiene que ver con este tema,  ha sido fundamental y ha funcionado muy bien, 

ahora viene otro año más y esperamos que sigamos funcionando de la misma 

manera y seguiremos trabajando en cordial comunicación para sacar adelante 

la Administración Municipal.  

 

ACUERDOS 

 

Se aprobó la solicitud para Uso de Suelo “Local Comercial”, con ubicación 

en Av. Benito Juárez 103, Colonia Centro, Allende, N.L., siendo propietario 

J.T. Internacional, S.A. de C.V., solicitante: El Mismo y  Expediente 

Catastral: 01-044-012 

 

Se realizó la aprobación y ejecución de las obras mencionadas en esta Acta a 

través del Fondo de Infraestructura Social Municipal 2019 (Ramo 33), Fondo 

de Infraestructura Municipal 2018, Fondo de Desarrollo Municipal 2018 Y 

Fondo  Estatal 2019. 

 

Se acordó la creación de la Comisión de Anticorrupción, quedando integrada 

de la siguiente manera: 

Presidente  Síndico Francisco García Chávez 

Secretario  Regidor Edgar Daniel Ramos Leal 

Vocal   Síndica Nelly Sánchez Meraz 

 

 

Para dar cumplimiento al octavo punto del Orden del día y una vez 

agotados los asuntos a tratar, se declaró clausurada la Vigésima Sexta Sesión 

Ordinaria, el día martes 5 de noviembre del año dos mil diecinueve siendo las 

siete horas con veinticuatro minutos--------------------------------- 

 

 

 
 

 

C. LIC. EVA PATRICIA SALAZAR MARROQUÍN 

PRESIDENTA MUNICIPAL 

 

 

 

 

C. LIC. JORGE CÉSAR GUZMÁN GARCÍA 

SECRETARIO DEL R. AYUNTAMIENTO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

C. MANUEL RAMÓN CAVAZOS SILVA 

REGIDOR 

 

 

 

 

 

C. ANA MARÍA FERNÁNDEZ GONZÁLEZ 

REGIDORA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C. LUIS ALBERTO VÁZQUEZ TAMEZ 

REGIDOR 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C. MÓNICA ALEJANDRA LEAL SILGUERO 

REGIDORA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      C. ESTEBAN ARMANDO CAVAZOS LEAL 

REGIDOR 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     C. LOURDES ALEJANDRA BAZÁN DÍAZ 

REGIDORA 

 

 

 

 

 

 

 

 

C. VÍCTOR GERARDO SALAZAR TAMEZ 

REGIDOR 

 

 

 

 

 

 

 

 

C. BEATRIZ ADRIANA CAVAZOS REYNA 

REGIDORA 

 

 

 

 

 

 

 

C. EDGAR DANIEL RAMOS LEAL 

REGIDOR 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                C. FRANCISCO GARCÍA CHÁVEZ                                      C. NELLY SÁNCHEZ MERAZ 

        SINDICO PRIMERO                                                               SÍNDICA SEGUNDA 

 
 

 

 

 

 

La presente Hoja de Firmas forma parte integrante del Acta No. 35 de la Vigésima Sexta Sesión Ordinaria de 

Cabildo, celebrada en los Altos de Palacio Municipal el día martes 5 de noviembre del año 2019, de la 

Administración  2018 – 2021. 


